

Viernes 17 de julio de 2009 Contacte con laopiniondegranada.es | RSS**laopiniondegranada.es** NOTICIAS
Granada

HEMEROTECA » EN ESTA WEB



PORTADA

GRANADA

ACTUALIDAD

DEPORTES

OPINIÓN

ETC

BLOGS

OCIO Y SERVICIOS

Granada Área metropolitana Costa tropical Comarcas Entrevistas A fondo Ciudadanos Memoria recuperada Trotapueblos Perfiles Huellas Empresas

laopiniondegranada.es » Granada

Universidad

Medicina eleva el listón a 9,04



Es el centro de más difícil acceso de Andalucía, con un 9,04 como nota de corte, aunque la mayoría de carreras granadinas también aumenta sus exigencias

NOTICIAS RELACIONADAS

* El incremento de aspirantes dispara las notas de acceso a [la UGR](#). Granada

JORGE PARADINAS Sólo los alumnos más sobresalientes tendrán cabida en el primer curso de Medicina de la [Universidad de Granada](#) (UGR) durante el próximo curso. No se trata tan sólo de una frase hecha que da cuenta del nivel académico de esta facultad. Los estudios médicos del campus granadino pueden presumir a partir de ahora de contar con la nota de corte más elevada de Andalucía con un 9,04, una referencia únicamente igualada por el grado de Biotecnología que imparte la Pablo Olavide de Sevilla y que cuenta como demérito el hecho de ofertar bastantes menos plazas.

El número de damnificados es importante, puesto que muchos estudiantes españoles y extranjeros con notas medias brillantes entre el Bachillerato y la selectividad, siempre superiores al 8,5, que habían solicitado estudiar Medicina en Granada se tendrán que quedar con las ganas.

El incremento de la nota de corte en la Facultad de Medicina pasa de 8,58 el pasado año a 9,04 adquiere aún más mérito si se tiene en cuenta que no responde a una reducción del número de plazas de primer curso. Todo lo contrario: el Consejo de Gobierno de [la UGR](#) anunció en abril el número de plazas de cada uno de sus carreras para el curso 2008-2009 y sólo rebajó la oferta en Arquitectura y Económicas, dos centros que de momento son víctimas de graves limitaciones de espacio físico. Las matriculadas de primer curso disponibles en Medicina, de hecho, superarán las 250 el próximo curso.

"Las cifras responden al prestigio de la institución y al buen trabajo realizado durante los últimos años", destacó la vicerrectora de Estudiantes de [la UGR](#), Inmaculada Marrero. Las solicitudes de matriculación recibidas por el campus, de hecho, han superado las expectativas y, como resultado, el aumento de las notas de corte ha sido generalizado. "No existe ningún estudio en [la UGR](#) que se haya visto obligado a bajar sus exigencias de acceso respecto al curso pasado. O lo igualan o lo superan", apuntó la vicerrectora.

Para cursar Enfermería, por ejemplo, se requiere un 8,23, y para Fisioterapia un 8,64. "Los estudios de la rama sanitaria son los que más nota exigen, como en años pasados, pero también destaca el incremento en Humanidades, algo no habitual", destacó Marrero.

Arquitectura también ha incrementado hasta un 7,98 su nota de corte, pero este aumento se debe en parte al descenso de plazas ofertadas por una escuela que ya no puede dar cabida a más alumnos. Las calificaciones, por cierto, ya pueden ser consultadas a través de la página web de la Consejería de Innovación.

COMPARTIR

¿qué es esto?

ENVIAR PÁGINA »

IMPRIMIR PÁGINA »

AUMENTAR TEXTO »

REDUCIR TEXTO »

INCENDIO EN EL PUB GANIVET 13

Cuatro heridos por el humo

El fuego, que ya ha sido controlado ha provocado lesiones a cuatro personas, una de ellas embarazada. Fotos: Helio García.

[Ver galería »](#)**laopiniondegranada.es LA SELECCIÓN DE LOS LECTORES**

LO ÚLTIMO

LO MÁS LEÍDO

LO MÁS VOTADO

1. El PSOE denuncia la apertura de la piscina municipal sin informe sanitario
2. Crecen las solicitudes de parcelas para el recinto ferial del municipio
3. La norma de convivencia recibe hasta ahora una sola alegación
4. Urbanismo obligará a rehabilitar las fachadas de la Alcaicería
5. El incremento de aspirantes dispara las notas de acceso a [la UGR](#)
6. La Facultad de Medicina ya sólo admite alumnos por encima del 9
7. La Junta aprueba obras de urgencia en Huerta Milla
8. Carrefour promociona productos granadinos de calidad certificada
9. [La UGR](#) ofrece atención bucodental gratis a mayores
10. Víctor, el traductor más formal

ESTRENO DE LA AUTOVÍA DE LA COSTA TROPICAL

Estreno de la Autovía de la Costa Tropical

Reportaje fotográfico: Ruiz de Almodóvar.

[Ver galería »](#)

Más Ofertas Aquí



Hotel Golf Peralada
¿A dónde te gustaría ir?

[Consultar](#)



Grillo Brevi Completo Colore
Con toda la garantía de Ebaby.

99,00 C



Ofertas vacaciones lastminute
Descuentos de hasta -50% para viajar. ¡Reserva ya!

[Consultar](#)

CONÓZCANOS: [CONTACTO](#) | [LOCALIZACIÓN](#)

[PUBLICIDAD: TARIFAS](#) | [CONTRATAR](#)

laopiniondegranada.es

laopiniondegranada.es es un producto de [Editorial Prensa Ibérica](#)

Queda terminantemente prohibida la reproducción total o parcial de los contenidos ofrecidos a través de este medio, salvo autorización expresa de laopiniondegranada.es. Así mismo, queda prohibida toda reproducción a los efectos del artículo 32.1, párrafo segundo, Ley 23/2006 de la Propiedad intelectual.



Difusión auditada por OJD



[Aviso legal](#)



Otros medios del grupo [Editorial Prensa Ibérica](#)

[Diari de Girona](#) | [Diario de Ibiza](#) | [Diario de Mallorca](#) | [Empordà](#) | [Faro de Vigo](#) | [Información](#) | [La Opinión A Coruña](#) | [La Opinión de Málaga](#) | [La Opinión de Murcia](#) | [La Opinión de Tenerife](#) | [La Opinión de Zamora](#) | [La Provincia](#) | [La Nueva España](#) | [Lev ante-EMV](#) | [El Boletín](#) | [Mallorca Zeitung](#) | [Regió 7](#) | [Superdeporte](#) | [The Adelaide Review](#) | [97.7 La Radio](#) | [Blog Mis-Recetas](#)